



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 9. Dezember 2021 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Kantonales Integrationsprogramm kann unterzeichnet werden

Die Zuger Regierung nimmt vom Kantonalen Integrationsprogramm 2^{bis} (KIP2^{bis}) für die Jahre 2022–2023 Kenntnis und ermächtigt die Direktion des Innern, die Programmvereinbarung mit dem Staatssekretariat für Migration (SEM) im Namen des Kantons Zug zu unterzeichnen. Gestützt auf das eidgenössische Ausländer- und Integrationsgesetz (AIG) stellt der Bund dem Kanton Zug über die gesamte Programmperiode für Integrationsmassnahmen maximal 1 234 800 Franken zur Verfügung. Damit der Kanton diese Gelder nutzen kann, müssen sich der Kanton und die Gemeinden mit einem insgesamt gleich hohen Gesamtbetrag an der Integrationsförderung beteiligen. Ferner erhält der Kanton pro vorläufig aufgenommene Person und pro anerkanntem Flüchtling eine Integrationspauschale in der Höhe von 18 000 Franken.

Kantonsbeiträge in Form von Soforthilfen für Zuger Sportvereine

Der Regierungsrat spricht weitere Soforthilfen im Bereich Sport in der Höhe von 227 620 Franken aus dem Sportfonds. Infolge des Coronavirus verzeichnen Vereine Ertragsausfälle, etwa wegen abgesagten Anlässen oder dem Abbruch des Meisterschaftsbetriebes. Der Regierungsrat hat im Dezember 2020 beschlossen, die Soforthilfe für Zuger Sportvereine mit maximal fünf Millionen Franken aus dem Sportfonds bis Ende Dezember 2021 zu verlängern und so weitere Auswirkungen in Folge des Coronavirus finanziell abzufedern. Insgesamt sind im Jahr 2021 bis dato Soforthilfen im Umfang von 366 710 Franken gesprochen worden.

Kantonsbeitrag an die Nachwuchsabteilung des EVZ

Der Regierungsrat unterstützt den Nachwuchs des Eissportvereins Zug mit einem Kantonsbeitrag von 57 174 Franken aus dem kantonalen Sportfonds an die Kosten der Sportmaterialanschaffung der gesamten Nachwuchsabteilung für die Saison 2021/22.